



Universidad Albizu crea grupo de trabajo institucional que colaborará con el Comité PARE en la creación de estrategias contra la violencia de género

El grupo estará integrado por profesionales de la academia y del campo de la psicología que se han dedicado al estudio y desarrollo de intervenciones para atender este problema social

8 de marzo de 2021 (San Juan, PR) – La Universidad Albizu ha creado un grupo de trabajo institucional que apoyará las gestiones del gobierno con relación al estado de emergencia decretado para atender la violencia de género en el país. Este grupo de trabajo es liderado por el Dr. Julio Santana Mariño, Rector del Recinto de San Juan y del Centro Universitario de Mayagüez de la Universidad Albizu, quien fue designado por la Secretaria de la Familia como representante de la academia en el Comité de Prevención, Apoyo, Rescate y Educación contra la Violencia de Género (PARE).

“Hemos creado un grupo de trabajo para recibir el insumo de un grupo de profesionales que se ha dedicado a estudiar y atender este tema desde el punto de vista clínico, académico y de investigación. El propósito es poder acelerar la presentación de recomendaciones y soluciones nutriéndonos del conocimiento experto de personas en nuestra institución que trabajan con este tema todos los días”, explicó el Presidente de la Universidad Albizu, Dr. José Pons Madera.

El grupo de trabajo de la Albizu estará integrado por profesionales de la academia y del campo de la psicología que trabajan en la institución y que se han dedicado al estudio y desarrollo de intervenciones basadas en evidencia para atender este problema social. Entre estas personas se encuentran la Dra. Migna Rivera García, profesora de la Albizu y presidenta electa de la Asociación de Psicología de Puerto Rico; la Dra. Gilda

Rodríguez, directora de adiestramiento clínico de la Albizu; la Dra. Sonia Cepeda, directora de los programas graduados de consejería psicológica y decana académica interina de la Albizu; Larry Emil Alicea, director del Programa de Apoyo a Víctimas de Abuso Sexual y sus Familias (PAF) de la Albizu; y la Dra. Julimar Sáez Colón, profesora y coordinadora de la Albizu para los servicios de adiestramiento e intervenciones psicosociales con la Junta de Libertad Bajo Palabra y el Programa Por la Juventud de la Oficina de Administración de Tribunales.

“Esperamos que nuestro apoyo nutra los trabajos del Comité PARE, particularmente en las áreas de capacitación, educación, prevención y servicios. La violencia de género es un problema social multidimensional que requiere del trabajo colaborativo entre el gobierno, la academia, el sector privado, el tercer sector y la comunidad en general. Reiteramos nuestra disposición para continuar desarrollando e implementando estrategias de educación, prevención y atención en colaboración con las agencias del gobierno responsables de implementar la orden ejecutiva del gobernador”, concluyó el Dr. Santana.

###

Sobre la Universidad Albizu

La Universidad Albizu (Universidad Carlos Albizu, Inc.), fundada en el 1966, está acreditada por la Middle States Commission on Higher Education. Posee licencia de renovación otorgada por la Junta de Instituciones Postsecundarias de Puerto Rico. Sus programas de Psicología Clínica Psy.D. y Ph.D. del Recinto de San Juan están acreditados por la Comisión de Acreditación del American Psychological Association. El Programa de Patología del Habla y Lenguaje está acreditado por el Council on Academic Accreditation of the American Speech-Language-Hearing Association. La Albizu no discrimina contra persona alguna por razón de lugar de nacimiento, sexo, raza, género, orientación sexual, edad, etnia, condición social, impedimento físico, ideas políticas o creencias religiosas.

Contacto: Ricardo Soto | 787-298-4999 | rsl@bfwdpr.com